

FDP gab am wenigsten aus!

Nach dem Ergebnis des Jahresabschlusses 2017 wirtschaftete die FDP-Fraktion mit den Zuwendungen an sie am sparsamsten. Von 13.200 Euro, die den Liberalen im Rathaus an Zuwendungen 2017 zur Verfügung gestellt wurden, wurden nur 7.700 Euro ausgegeben.

Demgegenüber gaben die anderen Stadtratsfraktionen so gut wie alle Zuwendungen aus:

Die SPD erhielt 37.200 Euro Zuwendungen, die sie bis auf den letzten Cent verwendete. In gleicher Höhe erhielt die CDU-Fraktion Zuwendungen, von denen sie 37.123,39 Euro ausgab.

Die Grünen erhielten Zuwendungen in Höhe von 16.200 Euro, von denen sie 16.068,93 Euro ausgab. Bei den Linken beliefen sich die Zuwendungen auf 11.700 Euro, die bis auf 100 Euro vollständig verausgabt wurden.